

Hockey sobre patines

El equipo gijonés inició su participación en una nueva edición de la Copa de Europa con una clara victoria en la cancha del Benfica portugués, el que a priori es el rival más complicado en la fase de grupos

El Telecable no falla ante el Benfica

J.J.
Gijón

2-5 Benfica Telecable Gijón

BENFICA: María Vieira, Marlene Sousa, Aimee Blackman, María Silva y Raquel Santos. También jugaron Cata Flores, Elena Tamiozzo, Beatriz Figueiredo,

TELECABLE GIJÓN: Fernanda Hidalgo, Sara Lolo, Marta Piquero, Nuria Almeida y Ana Catarina. También jugaron Sara Rocés, Judith Cobián, María Igualada,

GOLES: 1-0, mín. 2: Raquel Santos. 1-1 mín. 3: Nuria Almeida. 1-2, mín. 9: Sara Rocés. 1-3 mín. 18: Nuria Almeida. 1-4, mín. 23: Marta Piquero. 2-4, mín. 47: Aimee Blackman. 2-5, mín. 48: Sara Rocés.

ARBITROS: Thomas Ullrich y Daniel Loewie (Alemania). Mostraron tarjeta azul a Sara Lolo.

El Telecable Gijón se sacudió las dudas de su actuación del pasado

Balonmano

El Lobas consigue la cuarta seguida en Roquetas

N. L.
Oviedo

El Lobas Global Atac Oviedo encadena su cuarto triunfo consecutivo. Las pupilas de Manolo Díaz superaron en tierras andaluzas al Costa de Almería Roquetas por 21-27 para continuar afianzándose en la zona noble de la clasificación de División de Honor Oro. El Lobas Global Atac Oviedo duerme provisionalmente como segundo clasificado, a la espera de lo que haga hoy el Vino Doña Berenguela Bolaños ante el Adesal Córdoba. Las carbayonas siguen a dos puntos del líder Zonzamas Plus Car Lanzarote.

miércoles en Liga y se impuso (2-5) en la cancha del Benfica, el que a priori es su principal rival en la fase de grupos de la Copa de Europa. Sería toda una sorpresa si no son estos dos equipos lo que se clasifican para la final a cuatro.

Las gijonesas no empezaron bien ya que cuando apenas se habían jugado un par de minutos un disparo cruzado de Raquel Santos superó a Fernanda Hidalgo adelantando al Benfica. Sin embargo, el Telecable Gijón solo tardó un minuto en igualar otra vez el marcador en una gran jugada personal del Nuria Almeida, que saliendo desde una esquina de la cancha superó a Vieira. El dominio gijonés se incrementó y, pocos minutos más tarde, Sara Rocés, en otra jugada personal, ya ponía por delante a las de Natasha Lee. Antes del descanso un segundo gol de Nuria Almei-

El Balonmano Gijón suda la victoria ante el Porriño

J.J.
Gijón

Al Balonmano Gijón le costó ayer lograr la victoria ante el Porriño (29-24) en un encuentro en el que las gallegas estuvieron muchos minutos por delante en el marcador con ventajas de tres goles. La defensa gijonesa no estuvo tan férrea en la primera parte como en partidos anteriores y al descanso se llegó con victoria visitante por 13-15. No tardó el Balonmano Gijón en lograr la igualdad tras la reanudación (16-16), y a partir de ahí ya tomó el control del partido, aunque el Porriño nunca se rindió. Traban, con ocho goles, y Durán, con siete, fueron las más efectivas.



El Telecable Gijón, en la pista lisboeta, antes de comenzar el partido.

da y uno más de Piquero dejaban el encuentro perfectamente encarrilado.

En la segunda parte, las lisboetas tuvieron más ocasiones de gol que las gijonesas, pero la suerte no estuvo de su lado porque varios de los lanzamientos se estrellaron en los postes. Además, Fernanda Hidalgo detuvo dos penaltis con que la pareja arbitral sancionó sendas acciones de Sara Lolo y Judith Cobián. El primero se lo detuvo a la internacional italiana Elena Tamiozzo, que reaparecía tras una lesión, y el

segundo a Raquel Santos. Sin embargo, era el Benfica el que estaba más cerca del gol, pero también se acercaba peligrosamente a la décima falta. Y esta llegó cuando aún quedaban 7 minutos para el final, aunque Marta Piquero tampoco pudo transformar la falta directa. El Benfica recortó distancias al transformar Aimee Blackman una falta directa tras una tarjeta azul que le mostraron a Sara Lolo, pero Sara Rocés aún tuvo tiempo para marcar el quinto en una segunda parte más igualada. ■

El Soria derrota por la mínima al Unión Financiera

N. L.
Oviedo

El Unión Financiera Base Oviedo cae por la mínima ante CB Soria (24-25). Fue un partido de alternativas ante el líder de la categoría (Primera Nacional) que se acabaron llevando los visitantes de Vallobín. Aunque lucharon hasta el final y pese a empezar por detrás en el marcador, los de Daniel Ban a punto estuvieron de igualar un encuentro que finalmente se decantó del lado de los castellano-leoneses. En la próxima jornada, los azules vivirán un derbi contra el Royal Premium en Gijón.

Triunfo del Horizonte Atlética ante el segundo

N. L.
Avilés

Victoria de enorme valor la conseguida ayer por el Horizonte Atlética Avilesina en La Magdalena contra el Caja Rural Zamora (27-26). Los avilesinos desca-balgaron al segundo clasificado en un choque en el que llevaron la iniciativa desde el inicio y en el que supieron resistir las acometidas del Zamora para acabar venciendo por un punto. El jugador más destacado del Horizonte Atlética fue Adrián Fernández, que aportó seis goles, mientras que tanto Manel Menéndez como Samuel Pérez se fueron hasta las cinco dianas.

Baloncesto

El ADBA encaja su cuarta derrota consecutiva

El ADBA Sanfer Art-chivo no levanta cabeza y continúa inmerso en una racha negativa después de caer ayer contra el Geieg Pacisa (65-57). El ADBA llegó por delante a los minutos finales, pero un mal último cuarto, en el que encajó un parcial en contra de 26-12, le condenó a la derrota. Aunque dio la cara en una cancha difícil, las avilesinas encajaron su cuarta derrota consecutiva y siguen en la zona baja con un balance de dos triunfos y ocho derrotas.

Voleibol

El Grupo Covadonga cae con claridad ante La Laguna canario

El Grupo Covadonga sufrió una clara derrota ante La Laguna en la Superliga 2 femenina (0-3), con parciales de 15-25, 14-25 y 20-25. La diferencia de potencial entre los dos equipos hacía muy difícil que las grupistas pudieran lograr sumar algún punto y el desarrollo del encuentro confirmó las previsiones. Tan solo en el tercer set las gijonesas plantaron algo de oposición al conjunto canario. Sara García, con diez puntos, fue la más destacada. J.J.

El Auto-Center, intratable, vence al Torrelavega

N. L.
Oviedo

El Auto-Center Principado sigue lanzado. Los ovetenses alargaron a ocho su racha de partidos consecutivos sin perder viniendo con claridad a un rival de prestigio como el Bathco Torrelavega (25-21). El equipo dirigido por Diego Lafuente tomó el mando del encuentro desde el minuto diez y no lo soltó hasta el final, llegando a manejar una renta de ocho goles a falta de veinte minutos para el final. Cristian Remeseiro, autor de ocho tantos, fue el jugador más destacado de un Auto-Center que continúa imparabile.